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月 日( ) 第 回 運営委員会 開催
                    

２月１８日(土) 第３回運営委員会 開催 
 

1.挨拶 

①運営委員長挨拶 

ここ数年、今年度こそは！と思ってスタートを切っていまし

たが、やはり今年度も新型コロナウイルスに振り回された1

年となってしまいました。 

そんな中でも出来る限りの事をしてくださった学校や先生方

には感謝の気持ちでいっぱいです。 

1年を通して思うように活動出来ず、また例年と違う事もた

くさんありましたが、臨機応変に対応していただき、ありが

とうございました。 

来年度にはいろいろと制限がなくなってくるかと思います。 

今後のＰＴＡ活動をどうしていくかを一緒に考えていただけ

たらと思います。 

ベルマークを集めて下さっているサークルが存在の危機で

す。サークルとして活動しているのはとても珍しいです。継

続していってほしいので会員を募集しています。ご興味のあ

る方は声をかけてください。 

総会までの残りの任期、よろしくお願いします。 

 

②校長挨拶 

今年度も、本校へのご理解、ご協力を賜り、感謝しておりま

す。 

新型コロナウイルス感染症の影響で制限された中での教育活

動でしたが、ＰＴＡ活動においても、様々に工夫をいただ

き、ありがとうございました。 

学校行事である「運動会」へのご協力にも、感謝しておりま

す。 

今年度も残すところ、あと、わずかです。コロナ禍の制限や

緩和の状況を見極め、子供たちへの教育活動に、何ができる

か、何をできるかという考えのもと、学期末、学年末まで、

できることを実行して参ります。 

ＰＴＡ運営委員長をはじめ、役員の皆様、今年度のご活躍、

本校へのご協力、ありがとうございました。 

なお、来年度に向けて、四小だよりでお知らせさせていただ

きましたように、 

・運動会を「秋」に実施します。9月30日（土）の予定で

す。 

・学校への登校時刻を、8時15分から20分の間とします。 

昇降口の扉は、8時15分に開くようになります。集団登校

の集合時刻について、各地区班でご確認していただくようお

願いいたします。 

 

2.連絡事項 

①わくわくまつり ワークショップについて(担当：文化部) 

（1～3年ふわふわポンポン 4～6年おかしのふくろポー

チ）2月18日の土曜授業終了後にワークショップ形式で

行いました。 

<会計> 予算40,000円 支出合計27,765円 残金12,235円  

 

②国立ウォーキングについて（担当：副委員長） 

10月22日に育成会主催の国立ウォーキングに25名の参加

がありました。 

2月25日に育成会の社会科見学で小平の下水場に行く予定

です。 

③総会資料について (担当：書記) 

各部の部長へベースとなるデータを書記からメールさせ

ていただきます。 

内容を確認・訂正をして、3/4（土）までに書記にご返信

ください。 

★書記用メールアドレス kunitachi4@gmail.com 

 

④北文化祭について(担当：総務) 

11月18日(金)～11月20日に北文化祭があり、事務局よ

りお手伝いさせていただきました。夏休みの自由研究の

作品の募集には20点の応募がありました。 

 

⑤要望書について(担当：総務) 

10月19日（水）に国立市教育委員会に提出した要望書で

すが、現時点（2月18日）ではまだ回答をいただいてお

りません。回答は総会資料にて報告とさせていただきま

す。 

 

⑥役員の立候補について(担当：委員長) 

１１月に新年度の三役の立候補を募りました。 

その結果三役の立候補が出ましたので、4月に事務局の立

候補を募ります。 

その他の役員は4月の保護者会で決めます。 

 

⑦総会と今後の予定について(担当：委員長)  

新型コロナウイルス感染症拡大予防として、総会は書面

で行う予定です。 

4/上旬   会計監査実施 

4月7日  事務局立候補締切 

4月3週目 保護者会（全学年役員決め） 

4月15日  役員分担会・引継会 10時～ 

4月17日  書面総会資料配布 

5月12日  書面総会承認用紙回収期限 

分担会は基本的に旧専門委員は全員出席です。  

 

3.協議事項 

①ＰＴＡ保険の変更について（担当：委員長） 

 ＰＴＡ保険の１つを現在ひと家庭10円程度のものを、100

円程度に変更してＰＴＡ行事以外の学校生活での物損の保

証の物に変更します。 

 その際ＰＴＡ会費の値上げは行いません。 

 ・・・ 承認されました  

 

②ＰＴＡ総会の実施方法について(担当：委員長) 

 来年度以降も対面での総会は行わず、基本的には書面での

総会とします。 
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・・・ 承認されました  

 

③ＰＴＡだよりと総会資料の発行について(担当：委員長) 

 来年度以降はＰＴＡだよりは書面での発行を行わずに、HP

掲載と新しい学校メールに添付します。 

 総会資料も同様にします。 

 総会資料の会計報告、予算案、役員名簿は書面で配布しま

す。 

               ・・・ 承認されました  

 

④相談役の設置について(担当：委員長) 

 ・コロナ禍でＰＴＡ活動が通常通り出来ていないこと 

 ・ＰＴＡ運営委員長のなり手が少ないこと 

 ・5年後の70周年行事にむけて 

 来年度、必要に応じて運営委員長が指名招集できるように

したいと思います。 

・・・ 承認されました  

                         

⑤来年度予算案について （担当：会計） 

・・・ 承認されました  

 

4.活動報告 

【全体】 

 研究発表会手伝い 

 教育フォーラム出席 

【事務局】 

委員長  ：国立市立小中学校PTA会長等協議会 2回 

国立市小・中学校長・PTA会長等連絡会 1回 

学校評議委員会 2回 

育成会 2回 

新入生説明会 

副委員長：育成会委員会出席 2回 

総務    ：要望書提出（10 月 19 日） 

北福祉館運営委員会 5 回 

会計   ：PTA 会費の徴収（転入生、未納者） 

未納者に対する督促 

 

【校外生活部】 

 市役所に新規ピーポー君の申し込み 

 市役所 通学路情報交換会 

 立川警察立会い通学路点検 

 

【文化部】 

 わくわく祭り関連活動 

 ・制作内容検討 

 ・企画案試作 

 ・部材購入、制作キット仕分け 

 ・手順書作成、添付 

 ・わくわくまつり案内状作成、配布 

  

【給食部】 

献立作成委員会 5 回 出席 

物資納入委員会 5 回 出席 

 

【給食審議委員】 

 給食審議会便り配布 

第３回給食審議会出席 

給食費会計監査出席 

視察研修出席 

 

5.その他 

【副校長より】 

新型コロナ感染症と日本人は、新たな局面を迎えまし

た。２種～５種への転換は私たちの生活をどのように変える

のか心配な面もありますが、明るい希望の光がさすことを 

願っています。 

市内ではインフルエンザの流行も伝えられていますが、四

小では、今のところ大きな流行には至っていません。また、

体力づくりの一環として、子供たちはマラソンの練習も頑張

っています。日々のご協力本当にありがとうございます。 

来年度は、国立市研究奨励校としての研究の成果を生か

しながら、１年生から６年生までを構成メンバーとするたてわ

り班活動を実施します。 

今年度以上に子供たちが輝くことができる学校作りの

為、教職員一同力を尽くしてまいります。今後共、どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

【ＰＴＡ書面総会までの日程（日程は全て予定）】 
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